



Communiqué

Historique : Lausanne atteint 146'000 habitants

Au 31 décembre 2019, le service du contrôle des habitants de Lausanne recensait 146'032 habitants.

La croissance démographique de ces dernières années se confirme puisque la statistique de la population lausannoise dressée chaque mois permet, à fin décembre 2019, de recenser 146'032 habitants, soit une augmentation de 544 personnes par rapport à décembre 2018. Il s'agit d'un nombre historique car il n'a jamais été atteint pour un recensement à cette période à Lausanne.

Si la qualité des hautes écoles et autres établissements de Lausanne et de sa région contribue à l'augmentation régulière de la population, il convient aussi de mettre en exergue – ainsi que l'ont relevé récemment plusieurs magazines - la qualité de vie régnant à Lausanne qui, selon toute vraisemblance, exerce un attrait dans le choix de la destination pour certaines des 18'844 personnes ayant annoncé leur arrivée dans la commune.

C'est l'occasion de saluer le travail du service du contrôle des habitants qui a assuré 111'611 entretiens aux guichets, en 2019. Le temps d'attente moyen du public quant à lui a diminué de 27 secondes comparé à celui de 2018 et s'élève à 8 minutes.

Direction de la sécurité et de l'économie

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de la sécurité et de l'économie, 079 964 27 39**
- **Dominique Monod, chef du service du contrôle des habitants, 021 315 31 10**

Lausanne, le 21 janvier 2020